

■ Adelantan capacitaciones

## Alerta por incremento de caracol africano



VALLE DEL CAUCA

Lunes 18 de Abril, 2022

Durante las temporadas de lluvia, aumenta la población de caracoles africanos en la región informó la CVC, que adelanta jornadas de capacitación con la comunidad para el manejo de esta especie invasora.

Según la corporación ambiental, entre los meses de marzo a junio, y octubre a diciembre, se incrementan los reportes de casos por la presencia del caracol africano en el departamento.

Por estos días, la CVC, a través de la fundación Ecobiosis, están visitando los lugares donde más se ha reportado dicho vector.

En el marco de las actividades de control, en Calima El Darién se realizó una capacitación a varios actores sociales de esta localidad, con el fin que conocieran los protocolos definidos para la recolección del caracol gigante africano, especie invasora que hace muchos años está presente en el Valle del Cauca.

En algunos lugares de la zona rural de esta localidad ya hace presencia este molusco, lo cual tiene preocupados a los campesinos, por el daño que pueda generar en sus cultivos.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Revelan nuevos detalles sobre el accidente de Freddy Rincón y su estado de salud](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Cabe recordar que el caracol puede medir hasta diez centímetros de largo y ha sido considerado por expertos como una amenaza para la agricultura y la diversidad biológica, pues devora, en corto tiempo, grandes extensiones de vegetación, que constituye su principal alimento.

Hilda Marina Obando Colonia, profesional universitario de la CVC regional Pacífico Este dijo que “las recomendaciones que se le dan a la comunidad es realizar la recolección de manera segura, es decir, con los implementos necesarios como lo son los guantes de látex y tapabocas, así como mantener limpias las zonas donde puede reproducirse este molusco”.

Agregó la funcionaria que “como la mayoría de los caracoles africanos son hermafroditas, rápidamente generan descendientes que, a su vez, se reproducen a gran velocidad. Para poder sobrevivir, se alimenta de materia orgánica en descomposición, plantas, entre otros”.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Valle del Cauca en emergencia por lluvias**

Varios municipios del Valle del Cauca resultaron afectados este lunes con...

### **Rompiendo taquilla llega Silvestre Dangong a Buga**

A petición de los silvestristas del Valle llega el cantante urumitero...

### **Reportan histórica reducción de homicidios en Tuluá**

Los homicidios se redujeron el 70% en Tuluá, una estadística que no se...